



## **Postulat Krummenacher-Feer Marlis und Mit. über die Infrastrukturentwicklung der Gerichte, insbesondere des Kriminalgerichts**

eröffnet am 4. Dezember 2018

Die Regierung wird beauftragt, die passende Infrastruktur für das Gerichtswesen, insbesondere auch für das Kriminalgericht, zu schaffen. Mit der Dienststelle Immobilien sind konkrete Verhandlungen und ein verbindlicher Zeitplan zu erarbeiten.

Beim Kantonsgericht und vor allem am Kriminalgericht sind die Platzverhältnisse und die allgemeinen Infrastrukturverhältnisse nicht mehr zumutbar. Die Sicherheitsstandards des Kriminalgerichts sind ungenügend und müssen verbessert werden. Die klimatischen Verhältnisse im Gerichtsaal sind für einen effizienten Ablauf nicht optimal (im Sommer heiss, im Winter kalt). Im letzten Aufgaben- und Finanzplan (AFP 2019–2022) hat die Justiz- und Sicherheitskommission auf dieses Problem aufmerksam gemacht. Die Regierung soll jetzt aufzeigen, wo geeignete Standorte sind, und einen verbindlichen Zeitplan erstellen, bis wann eine für alle Beteiligten gute Lösung gefunden werden kann. Wie schon lange gefordert, muss geprüft werden, ob alle Kantonsgerichte an einem Standort untergebracht werden können.

### *Krummenacher-Feer Marlis*

Piani Carlo  
Helfenstein Gianmarco  
Kurmann Michael  
Odermatt Markus  
Meyer Jürg  
Gasser Daniel  
Bucheli Hanspeter  
Fässler Peter  
Setz Isenegger Melanie  
Fanaj Ylfete  
Sager Urban  
Zurkirchen Peter  
Peyer Ludwig  
Bühler Adrian  
Hunkeler Yvonne  
Piazza Daniel  
Ledergerber Michael  
Agner Sara  
Schneider Andy  
Meyer-Jenni Helene  
Schuler Josef  
Candan Hasan  
Wimmer-Lötscher Marianne  
Zemp Baumgartner Yvonne